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HARÁ CALOR
Será hoy un jueves soleado para la capital 
sinaloens; cuídese de los rayos de sol.

Temen en Valle Alto
más inundaciones

Vecinos del sector piden frenar nuevos fraccionamientos 
hasta que no esté concluido el dren

Se organizan vecinos

GAbriel MercAdo

V ecinos de Valle Alto 
en Culiacán hicieron 
un llamado a las au-
toridades estatales 

y municipales para detener la 
construcción de un nuevo frac-
cionamiento en este sector, don-
de es notorio estará elevado al 
menos metro y medio por enci-
ma del pavimento de la calle, lo 
cual consideran podría causar 
mayores inundaciones en la zona 
durante las lluvias.

La obra se ubica entre el bule-
var Álvaro de Portillo y Sendero 
del Valle, en un terreno contiguo 
donde se encuentra el llamado 
popularmente “Queso” de Valle 
Alto.

En rueda de prensa a donde 
acudieron decenas de vecinos a 
este sitio en disputa, comentaron 
que la construcción se encon-
traba detenida de momento por-
que la empresa desarrolladora 
en cuestión, Fincamex, tuvo un 
acercamiento con ellos, y pese 
a que les mostraron documen-
tos presuntamente ostentando 
todos los permisos requeridos 
obtenidos durante el 2018 y años 
anteriores, varias dudas de los 
colonos no pudieron ser resuel-
tas y por ellos instan la interven-
ción de los distintos niveles de 
gobierno para revisar el proyec-
to, y al menos aguardar hasta que 
se amplíe el dren Barurimí.

“Esta empresa lejos de buscar 
la solución de raíz a la problemá-
tica de inundación presentada 
en diversas ocasiones, preten-
de edificar mayor número de 
viviendas, en lugar de buscar 
una solución real con el acer-
camiento correspondiente a las 
autoridades competentes, para 
realizar en conjunto el dragado y 
revestimiento del dren de Bacu-
rimí, cuyo desbordamiento fue 
el que ocasionó las inundacio-
nes el año pasado”, dijo Ricardo 
Ramírez, miembro del comité 
vecinal.

“Ya hemos vivido con ante-

rioridad tres inundaciones en 10 
años, no queremos una cuarta”, 
añadió.

“Queremos hacer un llamado, 
¿por qué están subiendo tanto la 
plataforma?, no queremos perder 
nuestras cosas, que no pongan en 
riesgo la vida de nuestras fami-
lias”, dijo Eduardo Muñoz, quien 
es parte del comité.

“Se debe parar cualquier 

En Valle Alto se han puesto lonas donde los habitantes muestran 
su temor a una nueva inundación.

Construyen un fraccionamiento en un terreno contiguo donde se encuentra el llamado popularmente 
“Queso” de Valle Alto.
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“Ya hemos vivido con anterioridad 
tres inundaciones en 10 años, 

no queremos una cuarta”.

“Queremos hacer un llamado,  
¿por qué están subiendo tanto la plata-
forma?, no queremos perder nuestras 
cosas, que no pongan en riesgo la vida 

de nuestras familias”.
eduardo Muñoz
Vecino de Valle Alto

Los vecinos se organizan porque temen que de nueva cuenta pier-
dan todas sus cosas en una inundación.

DICE EL ALCALDE

‘Traen 4 
personas, 
campaña 
en su contra’
AnTonio olAzábAl

Jesús Estrada Ferreiro afirmó 
que no son más de cuatro perso-
nas las que están activamente 
contra su gobierno.

Sostuvo que la mayoría de la 
ciudadanía en Culiacán.

Cuestionado sobre la entre-
vista de María Inés Pérez Co-
rral, ex dirigente de Morena en 
Culiacán, sobre que dentro del 
partido se está fraguando un 
juicio político contra el Alcal-
de, Estrada Ferreiro se limitó a 
no hablar sobre ella, ni abundar 
mucho sobre el tema.

“No quiero hablar de esa se-
ñora yo, está mal... campañas de 
quién, ¿De cuatro personas?”.

n ¿No le teme a esas cuatro 
personas?

No, nada, que llegue al con-
greso no me importa... yo no estoy 
haciendo las cosas mal.

El Alcalde sostuvo que él 
siente que la mayoría de la ciu-
dadanía de Culiacán lo respal-
da, y que no teme que llegue una 
iniciativa de juicio político al 
Congreso del Estado, ya que él 
no está haciendo las cosas mal.

Ayer, Sandra Martos Lara, 
Síndica Procuradora del Ayun-
tamiento, compartió que si la 
ciudadanía busca realizar un 
juicio político contra Estrada Fe-
rreiro, se está en toda la libertad 
de hacerlo, así como a cualquier 
funcionario público.

“Si es necesario, o lo conside-
ran los ciudadanos, inclusive, el 
mismo partido y quien sea ne-
cesario que se tenga que hacer, 
que se haga, yo en eso no tengo 
nada qué decir, si es necesario 
que se ejerza ese juicio, que se 
haga”, señaló.

El caso de 
policías 
‘casamenteros’

J esús Estrada Ferreiro, 
Alcalde de Culiacán, in-
formó que el que policías 

municipales se hayan prestado 
para una pedida de mano de 
una pareja no es algo correcto.

En redes sociales se viralizó 
un video donde elementos de la 
policía Municipal bajan de una 
unidad a un joven y lo esposan; 
sin embargo, todo fue un mon-
taje para que el presuntamente 
detenido le propusiera a su no-
via matrimonio.

Estrada Ferreiro criticó el 
hecho, y mencionó que el caso 
ya se turnó a la Comisión de 
Honor y Justicia para determi-
nar qué sanción se les podría 
dar a los elementos municipa-
les.

“Tengo información del Se-
cretario de Seguridad Pública 
de que es un video viejo, de ha-
ce más de un año, no obstante, 
que sea viejo pues, son policías 
municipales, están identifica-
dos ya, se está investigando 
internamente, se puso a dispo-
sición de la Comisión de Honor 
y Justicia para ver lo que proce-
de... no es correcto lo que están 
haciendo”, explicó.

El Alcalde Jesús Estrada 
Ferreiro dice que cuenta  
con el apoyo ciudadano.
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Valle Alto fue el sector más 
afectado por las inundaciones 
de septiembre del año pasado.

construcción, no hay suficiencia 
en el desagüe”, mencionó Geral-
dine Ibarra.

“No estamos buscando plei-
tos, estamos buscando solucio-
nes, no estamos en contra de 
las constructoras, no estamos 

en contra del progreso”, agregó 
Vicente Pico.

Se buscó la opinión de algún 
representante de Fincamex en el 
corporativo en Culiacán, pero de 
momento nadie pudo brindar la 
atención.

“ No quiero hablar 
de esa señora yo, 

está mal... campañas de 
quién, ¿De cuatro perso-
nas?”.
Jesús estrada Ferreiro
Alcalde de Culiacán

LA FIsCALíA LA busCA

sin rastros de madre de bebé muerto 
encontrado en una plaza comercial
AnTonio olAzábAl

Juan José Ríos Estavillo in-
formó que la Fiscalía General 
del Estado de Sinaloa está en 
busca de la madre del bebé que 
fue encontrado sin vida en la 
basura de un cine de Culiacán.

El Fiscal explicó que no se 
busca criminalizar a la mujer, 
sino apoyarla en lo que se pueda 
para salvaguardar su seguridad 
física y emocional, así como sa-
ber las causas que ocasionaron 
la muerte del bebé que de acuer-
do a peritos tenía aproximada-
mente 7 meses de gestación.

“Aquí lo importante es la 
salud física y emocional de la 
madre, y eso es lo que nosotros 
hemos venido ratificando el lla-
mado, de poder localizarla. No 
olvidemos que nuestra deter-
minación no es criminalizarla, 
es atender para que acudan a 
las instancias pertinentes”, ar-
gumentó.

“No sabemos cuál fue la cau-
sa científica, médica , para que 
haya sucedido eso, por eso es 
importante hacerlo, y es una 
ratificación también que la Fis-
calía quiere hacer con todas las 
mujeres en Sinaloa; el apoyo y 
la consideración de una insti-
tución que vela por el cumpli-
miento de los derechos huma-

nos y la integración de vida en 
sus carpetas de investigación”, 
añadió.

Ríos Estavillo señaló que no 
puede afirmar si fue un aborto 
o no, por lo que es necesario en-
contrar a la madre del bebé para 
saber las razones por las cuáles 
perdió al producto.

“Técnica y científicamente 
yo no quisiera utilizar denomi-
naciones que pudiesen incurrir 
en una afectación a ello, lo que sí 
tuvimos aquí fue propiamente la 

pérdida de un producto humano, 
que ya los médicos y los peritos 
tendrán que determinar cuál fue 
la causa”, mencionó.

“Los primeros informes que 
yo recibí independientemente de 
lo que el Ministerio Público esté 
integrando en la carpeta es que 
fue una situación extraordina-
ria, pero para poder determinar 
la causa final, los médicos preci-
san de tener a la madre para po-
der identificar y hacer una serie 
de exámenes”, agregó.

Juan José Ríos Estavillo aclara que no buscan criminalizar a la ma-
dre.
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Necesita 
apoyo
El pintor y maestro 
Alejandro Inzunza 
sufre de Osteoporo-
sis en la médula, y re-
quiere de apoyo eco-
nómico para costear 
su tratamiento. 8B

Cónclave  
panista
Líderes panistas de 
todo el estado cie-
rran filas para exigir 
que se convoque ya 
a la elección de una 
nueva dirigencia es-
tatal. 3B


